

Länder

Kurz gesagt: Zahl der Generalstreiks

Von L. M. / 28. November 2012

Während die Anzahl ökonomischer Streiks in den westeuropäischen Ländern seit den 1970er Jahren rückläufig ist, ist die Zahl politischer Generalstreiks in der Tendenz eindeutig steigend.

In den 1980ern gab es 18 Generalstreiks, in den 1990ern stieg ihre Anzahl auf 29. Zwischen 2000 und 2008 waren es bereits 38. In der laufenden Dekade setzt sich diese Entwicklung fort. Allein 2010 fanden 14 Generalstreiks statt, fast so viele wie in den gesamten 1980er Jahren. Mit acht Generalstreiks blieb auch im Jahr 2011 das Niveau hoch. In den ersten zehn Monaten des Jahres 2012 fanden bereits neun Generalstreiks statt. Die Fortsetzung folgt am 14. November.

Während die Anzahl ökonomischer Streiks in den westeuropäischen Ländern seit den 1970er Jahren rückläufig ist, ist die Zahl politischer Generalstreiks in der Tendenz eindeutig steigend.

In den 1980ern gab es 18 Generalstreiks, in den 1990ern stieg ihre Anzahl auf 29. Zwischen 2000 und 2008 waren es bereits 38. In der laufenden Dekade setzt sich diese Entwicklung fort. Allein 2010 fanden 14 Generalstreiks statt, fast so viele wie in den gesamten 1980er Jahren. Mit acht Generalstreiks blieb auch im Jahr 2011 das Niveau hoch. In den ersten zehn Monaten des Jahres 2012 fanden bereits neun Generalstreiks statt. Die Fortsetzung folgt am 14. November.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Mittwoch den 28. November 2012

in der Kategorie: Länder, RSB4.